

Paris, le 4 juillet 2025

## **L'École Multimédia change d'adresse et rejoint le Campus Fonderie de l'Image à Bagnolet**

À partir de septembre 2025, L'École Multimédia, établissement parisien historique spécialisé depuis 30 ans dans la formation aux métiers du design, de la communication et du numérique rejoindra les locaux du Campus Fonderie de l'Image à Bagnolet.

CFA historique créé il y a 35 ans, le Campus Fonderie de l'Image représente la scène contemporaine de l'enseignement du design graphique : pionnière, expérimentale et prescriptrice. L'école rayonne au cœur du territoire sur deux aspects : l'insertion professionnelle et sociale sur les métiers créatifs et la valorisation des arts visuels auprès du plus grand nombre.

Ce déménagement s'inscrit dans une logique de développement, de mutualisation des ressources et de modernisation de l'environnement pédagogique. Il permettra dès la rentrée aux 1000 étudiants et apprentis de Bac à Bac +5 mais aussi aux formateurs et partenaires de bénéficier d'un campus créatif de 4500m<sup>2</sup> équipé et ouvert sur les territoires de l'Est parisien comme de toute la France, propice à l'innovation, la diversité, la transversalité et à la professionnalisation.

L'École Multimédia et le Campus Fonderie de l'Image se rapprochent ainsi grâce à leurs complémentarités naturelles et historiques : des missions communes, des méthodes pédagogiques similaires, des valeurs sociales et solidaires, des convergences territoriales et la reconnaissance des professionnels.

Ces deux institutions réaffirment leur engagement en faveur d'une formation ancrée dans le réel, au service de la création et du tissu économique, accessible à tous les talents, quels que soient leurs origines sociales, leurs parcours ou leurs spécificités.

*« Cette transition marque une nouvelle ère pour L'École Multimédia et le Campus Fonderie de l'Image. Un projet commun, les mêmes espaces de formation, d'inspiration et de création, plus de moyens, plus d'interactions : tout est pensé pour faire émerger de nouvelles formes d'enseignement, renforcer les liens entre la pédagogie, l'entreprise et le territoire, soutenir l'employabilité et la singularité de nos apprenants. »*

Nicolas Marionneau, Directeur de l'École Multimédia  
& Florence Guebey, Directrice du Campus Fonderie de l'Image

Le Campus mutualisé accueillera donc à la rentrée deux écoles reconnues et historiques dans le champ du design, du digital, de la communication, des arts visuels et appliqués, créant ainsi un pôle unique dédié aux industries créatives et aux compétences numériques de demain.

Les diplômes préparés au Campus sont reconnus par l'État : diplômes du Ministère de l'Éducation nationale, de l'enseignement supérieur et titres professionnels du Ministère du Travail.

### **Contacts**

L'école Multimédia

<https://www.ecole-multimedia.com>

Nicolas Marionneau

[nicolas.marionneau@groupe-soa.fr](mailto:nicolas.marionneau@groupe-soa.fr)

0681853956

Campus Fonderie de l'Image

<https://www.campusfonderiedelimage.org>

Florence Guebey

[fguebey@campusfonderiedelimage.org](mailto:fguebey@campusfonderiedelimage.org)

0628113973